



Änderungsantrag

der Fraktionen von CDU und FDP

Ausbau des Nord-Ostsee-Kanals und Fahrinnenanpassung der Elbe

Drucksache 17/

Der Landtag wolle beschließen:

Der Nord-Ostsee-Kanal ist für Schleswig-Holstein von zentraler Bedeutung. Wir begrüßen, dass die Entscheidung für den Bau der 5. Schleusenkammer in Brunsbüttel im Bund gefallen ist und damit auch das Startsignal für den weiteren Ausbau des Nord-Ostsee-Kanals (NOK) gegeben wurde.

Daher bittet der schleswig-holsteinische Landtag die Landesregierung, sich für die zeitnahe Realisierung des NOK-Ausbaus nach Abschluss des Planfeststellungsverfahrens zwischen Königsförde und Kiel-Holtenau sowie der Fahrinnenanpassung der Elbe gegenüber dem Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung einzusetzen.

Hans-Jörn Arp
und Fraktion

Oliver Kumbartzky
und Fraktion